

Schalke 04 absolviert Fahrsicherheitstraining bei VW

Die Bundesliga-Profis des FC Schalke 04 haben am gestrigen Mittwoch im ADAC-Fahrsicherheitszentrum in Haltern an einem Fahrsicherheitstraining von Volkswagen teilgenommen. Im Anschluss nahmen Huub Stevens, Klaas-Jan Huntelaar, Julian Draxler und Co. ihre neuen Volkswagen Dienstfahrzeuge in Empfang.

Auf dem Programm des Fahrsicherheitstrainings, das von den Experten der Volkswagen driving experience in Theorie und Praxis geleitet wurde, standen Übungen wie richtiges Bremsen, Ausweichen, Fahren auf glattem Untergrund und Gegenlenken. Gefahren wurden insgesamt 18 blaue Golf R mit 198 kW / 270 PS und Allradantrieb.

Das Resümee des Tages zog Schalkes Spielführer und Nationalspieler Benedikt Höwedes. „Das Fahrsicherheitstraining hat der gesamten Mannschaft tierisch Spaß gemacht. Man lernt sein Auto kennen und sieht, was in ihm steckt. Zudem macht man Grenzerfahrungen in Situationen, die hoffentlich niemand von uns im Straßenverkehr erlebt – aber wenn sie kommen, muss man sie beherrschen. Dank dafür an die Trainer von Volkswagen.“ (ampnet/nic)